

01 de Junio de 2019
Comunicado de Prensa UC/61/19

PARTICIPA CEDHNL EN MARCHA DE LA DIVERSIDAD DE MONTERREY

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, Sofía Velasco Becerra, participó en el evento inaugural que dio inicio a la Marcha de la Diversidad de Monterrey, organizada por colectivos que buscan a través de estas acciones, transmitir y concientizar sobre el respeto e inclusión a los temas LGBTTTIQ, así como celebrar los avances al reconocimiento de sus derechos humanos.

Defensores y defensoras de la CEDHNL acompañaron al contingente desde su punto de partida en la estación del metro General Anaya, a fin de observar el buen desarrollo de dicha marcha, además se instaló un módulo informativo en la Explanada de los Héroes para brindar atención a las y los asistentes.

Durante el evento de cierre de la Marcha, se otorgó el Premio Coronel Amelio Robles a la titular de la CEDHNL, por la elaboración del “Diagnóstico Legislativo sobre el reconocimiento de los Derechos de las Personas LGBTI en Nuevo León” y por haber presentado 10 iniciativas de reforma a diversas leyes que buscan el reconocimiento de sus derechos.

Velasco Becerra agradeció tal distinción y destacó que la CEDH siempre ha estado atenta para prevenir que las autoridades vulneren los derechos humanos de esta población y de cualquier persona de Nuevo León.

Cabe destacar, que dicho reconocimiento se entrega a aquellas personas, dependencias de gobierno, instituciones, organizaciones y empresas comprometidas con el respeto de los derechos de las personas lesbianas, gays, bisexuales, transexuales, transgéneros, travestis, intersexuales y queers (LGBTTTIQ+).